



# El Consejo y la Sindicatura de Cuentas de Asturias abordan conjuntamente la experiencia de las auditorías de ciberseguridad

- **El Síndico Mayor del órgano de control externo del Principado, Roberto Fernández, realizó esta mañana en Palencia su primer encuentro institucional con el Pleno del Consejo de Cuentas**
- **Ambas instituciones acuerdan seguir colaborando en el análisis de materias de interés común; la Sindicatura de Cuentas acogerá el próximo encuentro en Oviedo con el Consejo**

Conocer la experiencia que el Consejo de Cuentas de Castilla y León viene asentando desde 2021 con la realización de auditorías de ciberseguridad en las entidades locales, especialmente en las capitales de provincia y ayuntamientos de tamaño intermedio, y, en su caso, tomarlas como referente.

Este fue uno de los principales objetivos de la reunión mantenida esta mañana en Palencia por el Síndico Mayor de la Sindicatura de Cuentas del Principado de Asturias, Roberto Fernández, y el Pleno del Consejo de Cuentas, presidido por Mario Amilivia.

El Consejo de Cuentas introdujo la realización de los informes de ciberseguridad en su plan de fiscalizaciones de 2021, siendo uno de los órganos de control externo autonómicos pioneros en esta materia, para lo cual incorporó personal personalizado en su plantilla.

Hasta la fecha, ha realizado 13 auditorías sobre seguridad informática y tiene en elaboración otras 12, lo que suman 25 fiscalizaciones sobre ciberseguridad. En una primera fase, se aprobaron 7 informes de ayuntamientos de entre 10.000 y 20.000 habitantes, para posteriormente abordarse, en 2022 y 2023, los informes ya publicados de los ayuntamientos de Palencia, Ávila, Burgos, Salamanca, Valladolid y León.

Ambas instituciones de control han acordado continuar colaborando en el análisis de materias susceptibles de fiscalización de interés común. En esta línea, en fecha aun por determinar, la Sindicatura de Cuentas acogerá en su sede de Oviedo el próximo encuentro con el Pleno del Consejo de Cuentas. Reunión en la que se abordarán algunos informes de interés, en este caso, para la institución castellano y leonesa.

Fernández, en la que ha sido su primera visita institucional al Consejo, ha estado acompañado, tanto en la recepción como en la posterior reunión técnica, por



la responsable de Informática de la Sindicatura, Mariola Pérez, y Cecilia González, auditora del órgano asturiano.

Por parte del Consejo, han expuesto la planificación y ejecución de estas auditorías el director de Fiscalización, Eduardo Cubero, y los auditores Marisol Gonzalez y Fernando Herrero.

En este primer encuentro institucional entre ambas instituciones de control externo de los recursos públicos, el Pleno ha presentado al titular de la Sindicatura de Cuentas, el programa de la Jornada “Estado de la ciberseguridad en las entidades locales”, que, organizada por el Consejo, se celebrará el próximo 9 de octubre en la Universidad de León, con la colaboración de esta institución y del Colegio Profesional de Ingenieros en Informática de Castilla y León.

En este evento, el Consejo presentará todos los informes realizados hasta la fecha, así como el grado de avances que, en su caso, están logrando las entidades fiscalizadas.

Una jornada en la que se expondrán de manera especial las auditorías realizadas a los ayuntamientos de Palencia y León.

Se abordarán asimismo otros aspectos de la ciberseguridad, tanto desde el enfoque profesional como desde la función ejercida por entidades que son referentes en la materia, caso del Instituto Nacional de Ciberseguridad.